

« La Caracas Socialista ». Ethnographie d'un plan d'aménagement urbain.

Pendant l'été 2012, j'ai observé la mise en pratique de cette Caracas Socialista. Ce plan d'aménagement urbain, en plus d'arborer sa dimension politique, donne une place très importante à la participation de la « *comunidad organizada* ». Ayant fait deux terrains, le premier dans un secteur du quartier « *23 de Enero* » et le deuxième dans le quartier « *Valle Abajo* » au centre géographique de Caracas, j'essaie de comprendre les différents enjeux que l'application de ce plan dévoile. Par une approche ethnographique j'essaie de comprendre les différents rapports que les personnes ont aux espaces qui les entourent, et comment leur investissement sur ces espaces peuvent être traducteurs d'une pratique politique. Cette approche ethnographique me permettrait d'observer cette pratique politique « en train de se faire », et d'analyser les diverses manifestations qu'elle peut avoir.